



UNSS BADMINTON

publié le 19/02/2015

Descriptif :

Compétition niveau district

Hier, s'est déroulée au collège Fabre d'églantine une compétition de Badminton. Cette dernière était importante car elle permettait une qualification aux inter-district. Le collège Dolto était représenté par 9 élèves (3 benjamines, 2 Benjamins et 4 minimes). Après un après-midi très chargé (émotionnellement et physiquement) notre équipe de Benjamins (JALLEH Lucca et RICHARD Maxime) s'est qualifiée pour la prochaine étape : les inter-districts. Donc FÉLICITATIONS à eux et à tous les autres car personne n'a démérité bien au contraire ! Encore une fois, le collège Dolto s'est distingué...sportivement !!! BRAVO à TOUS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.